











NP 10 / 24 | Rally Isla de Gran Canaria Campeonato de Canarias de Regularidad Sport

Después del 'Isla de Gran Canaria', Carlos Jorge y Sergio Marrero se mantienen en la segunda plaza del CCRS

2/6/2024

En esta ocasión, los de Digital Fone Competición no pudieron pelear por las posiciones de podio como era su objetivo antes de competir en el Rally Isla de Gran Canaria, pero lograron salvar unos puntos importantes que mantienen al equipo de Tenerife en la segunda posición de la tabla provisional del Campeonato de Canarias de Regularidad Sport.

El Rally Isla de Gran Canaria, el decano de las pruebas nivel regional cuya primera edición se celebró en 1954, acogió este fin de semana la segunda cita del Campeonato de Canarias de Regularidad Sport. Carlos Jorge y Sergio Marrero, segundos en la provisional y defensores de la corona regional, no faltaron con su Porsche 911 SC en un escenario en el que la competencia era altísima.

Las sensaciones no fueron malas en el rápido tramo inicial celebrado a última hora del viernes. La pareja Jorge-Marrero volvía a engranarse y la máquina germana parecía rodar bien, por lo que esta primera toma de contacto con el asfalto grancanario fue positiva.

Pero el sábado fue otra historia y los de Digital Fone Competición se empezaron a quedar, muy pronto, fuera de las posiciones de privilegio. El Porsche 911 SC parecía sufrir problemas con la mezcla de gasolina, presumiblemente por la altura de los tramos cronometrados, y Carlos Jorge junto a Sergio Marrero penalizaban en cada control más allá de lo deseado.

Ante ese panorama, el equipo de Tenerife pensó en modo campeonato y trató de sumar a toda costa. Sin duda, en un certamen reñido es vital sumar en cada participación y en el Rally Isla de Gran Canaria no iba a ser menos. Así, finalizaron octavos, sumando lo suficiente como para mantenerse en la segunda posición de la provisional en el Campeonato de Canarias de Regularidad Sport.

"Hemos sufrido más de lo deseado. Creemos que es algo de la mezcla de gasolina debido a la altura de los tramos, un problema que nos ha impedido pelear por estar más arriba", lamentaba el de Digital Fone Competición. "Ya era una prueba difícil, con mucha competencia, pero al menos hemos podido sumar puntos para seguir arriba; en la siguiente trataremos de recuperar el terreno para volver a pelear por la victoria", aseguraba al finalizar este Rally Isla de Gran Canaria.

El equipo Digital Fone Competición cuenta con el apoyo de Digital Fone Comunicaciones, Vodafone Business, MFC – Macaronesia Forwarding Canarias, Tenerife despierta emociones y la FIASCT.

